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ACTA No. 145 – 2019  

PERÍODO (2016 ~ 2020) 

SESIÓN ORDINARIA  

 

Celebrada por el Concejo Municipal de Upala, cantón trece de la provincia de Alajuela, en la Sala de 

Sesiones el día viernes cuatro de enero año dos mil dieciocho al ser las nueve horas con trece minutos,  

comprobándose la siguiente asistencia: 

 

REGIDORES PROPIETARIOS: 

                                                       Lorena      Chavarría    Pérez                 

                                                       Felix P.       Martínez    Ugarte          

                                                       Julio C.        Sequeira     Cabrera  

                                                       Álvaro         Carrillo       Alfaro                       

                                                       Juan A.        Alcocer       Alcocer                  

                                                       Hermógenes Rivas Chavarría                 

            Daisy       Elizondo Villalobos                       

REGIDORES SUPLENTES: 

                                                      José B.         Briceño Cubero    

                                                      Mélida     Miranda       Romero             Ausente               

                                                      Miguel         Lara             Torres                       

                                                      Digna           Espinoza      Romero              

                                                      Enrique     Rojas           Gamboa                    

                                                      Zeidi Y.     Ampié         Romero                      Ausente 

                                                      Emilio          Ortiz   Ruíz                                                                                                                                                                        

SINDICOS PROPIETARIOS: 

                                                      Timoteo      Aguilar        Trejos                   

                                                      Luis E.         Rodríguez    Naranjo                     Ausente 

                                                      María           Palma           Mercado              

                                                      José L.         Valverde      Mesén                 

                                                      Alexia M.     Oporta         Mora                        Ausente 

                                                      José E.         Calderón      Vega                                                                                                                     

             Alfredo        Ruíz             Jiménez                 

           Leonardo      Arce            Sirias                         Ausente 

SINDICOS   SUPLENTES: 

                                                     Betsy            Segura         Ruíz                       

                                                     Yerling C.    Orozco         Rodríguez             Ausente   

                                                     Julio C.         Meneses      Pérez               

                                                     Yesenia        Cerdas         Salas            Ausente   

                                                     Juan              Leal             López              

                                                     Raquel          Cascante      Alanís                   Ausente                                

                                                     Emily Y.       Torres         Zepeda                   

                                                     Thelma M.    Brenes        Castellón               Ausente 

                                                                 

PRESIDENTE  MUNICIPAL:      Juan A.   Alcocer   Alcocer 

ALCALDE  MUNICIPAL:               Ausente           

SECRETARIA  CONCEJO:            Liseth     Vega        López     
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Posteriormente a la comprobación del quórum la Presidencia da por iniciada la sesión, acto seguido 

somete a consideración el orden del día siendo aprobado de la siguiente manera: 

 

 

ORDEN DEL DÍA 

 

CAPÍTULO     I     Atención al Público 

CAPÍTULO     II    Aprobación de Actas 

CAPÍTULO     III  Informe de Comisiones 

CAPÍTULO     IV  Lectura           de      Correspondencia 

CAPÍTULO     V   Presentación de Mociones 

CAPÍTULO     VI  Asuntos Varios 

 

 

CAPÍTULO  I:     ATENCIÓN AL PÚBLICO 

 

ARTÍCULO 1) 

    La Presidencia procede con la juramentación de las diferentes juntas de educación, juntas 

administrativas y comités de caminos del cantón de Upala. 

 

Junta de Educación de la Esc. San Antonio, Aguas Claras 

Nombre y Apellidos    No. Cédula 

Cecilio Alvarez Duarte  5 0265 0603 

 

 

CAPÍTULO  II:      APROBACIÓN DE ACTAS 

 

ARTICULO 1) 

    Una vez discutida, no habiendo correcciones y ni observaciones se da por aprobada el 

Acta No 144 - 2018 de sesión ordinaria celebrada por el Concejo Municipal el viernes veintiocho de 

diciembre de dos mil dieciocho, la misma es aprobada en su totalidad, por los regidores (Martínez Ugarte, 

Chavarría Pérez, Sequeira Cabrera, Carrillo Alfaro, Alcocer Alcocer, y Rivas Chavarria). 

 

 

CAPÍTULO   III:   INFORME DE COMISIONES 

 

ARTÍCULO 1)  

    Regidor Sequeira Cabrera, la comisión permanente de hacienda y presupuesto, la cual se 

reunió para revisar el informe final del Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Upala. 

 

Esta comisión informa que dicho informe no cumple con el Artículo 5, del Reglamento al CCDR de Upala, 

pues debe de ser un informe final y lo que presentaron fue hasta el 30 de setiembre de 2018 “III Trimestre” 

que ya lo habíamos visto anteriormente. 

 

Esta comisión recomienda que sea rechazado hasta tanto no sea presentado el informe final. 
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Regidor Carrillo Alfaro, es un informe final de labores, se ha hablado bastante del tema acá, en diciembre 

se debió haber presentado con un estado de cuenta, esto fue como una  burla, nos volvieron a enviar un 

informe que ya habían presentado con anterioridad, sería informarles que se rechaza, no se cumple con el 

reglamento, no ha habido un informe final. 

 

No lo presentaron, nos enviaron el mismo informe, se les informe que se les rechaza porque no lo enviaron 

a cómo tiene que ser. 

 

Regidor Sequeira Cabrera, esta comisión recomienda sea rechazado dicho informe, hasta en tanto no se 

presente el informe final. 

 

El Concejo Municipal por unanimidad, acuerda dar por aprobado el dictamen de la comisión permanente.  

 

El Concejo Municipal por unanimidad, una vez aprobado el dictamen de la comisión permanente, acuerda 

dar por rechazado el informe final presentado por el Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Upala, 

directiva saliente del período 2016 – 2018.  Dicho informe, debe de ser remitido a éste Concejo Municipal 

con los datos, gestiones, pagos, etc, realizados hasta el último día de su ejercicio.  

 

ARTICULO 2) 

    Regidor Rojas Gamboa, se  me había comisionado que tenía que traer la información de 

las tanquetas, eso se los traería hasta el martes, ya que, a como verán muchos negocios han estado cerrado 

por las fiestas navideñas.  De parte de la ASADA de Llano Azul, ya tenemos comprada la tanqueta y la 

carreta, las ASADAS mueven plata, tenemos capacidad. 

 

 

CAPÍTULO   IV:   LECTURA DE CORRESPONDENCIA 

 

ARTICULO 1) 

    No habiendo correspondencia, se continúa con el orden de la agenda.  

 

 

CAPÍTULO   V:   PRESENTACIÓN DE MOCIONES 

 

ARTÍCULO 1)      

                            No habiendo presentación de mociones se continúa con el orden de la agenda.  

 

 

CAPÍTULO   VI:   ASUNTOS VARIOS 

 

ARTICULO 1) 

     Regidor Rojas Gamboa, creo importante que pudiéramos, si algunas comunidades 

pudieran recibirnos considero importante visitarlos, creo mucho en las comunidades del cantón. 
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Regidor Sequeira Cabrera, hace algún tiempo estuvimos tocando el tema del agua, con el PNUD, tuvimos 

al menos 2 sesiones, y existe una comisión ambiental que no le ha dado seguimiento, eso es parte de, y 

hay que hacer quorum. 

 

Ejemplo de ello es lo ocurrido con la Comisión de Gobierno y Administración no tuvo quorum, hubieron 

documentos que no se resolvieron porque no hubo quorum, es preocupante cuando hay documentos que 

llegan y no se les da respuesta. 

 

NOTA: Regidora Elizondo Villalobos, se retira de sesión a las 10:15  a.m.  

 

Regidor Alcocer Alcocer, el PNUD cerró el año en Bijagua y Rincón de la Vieja, y espera retomar en este 

nuevo año, y hacer una presentación al concejo, estarán solicitando una audiencia a la secretaría. 

Por parte del AYA, se entregó a las ASADAS, pero se está trabajando en el reglamento. 

 

Estoy de acuerdo con la solicitud del regidor rojas gamboa, para hacer una reunión con el alcalde. 

Regidor Ortiz Ruiz, solicita se agende la visita a los distritos o ellos lo solicitan, eso más bien son ellos 

los que lo solicitarían. 

 

Regidor Alccoer Alcocer, ellos lo estarán solicitando.  

 

Regidor Carrillo Alfaro, las sesiones se estuvo dando pero no hubo respuesta, me parece lo de los Consejos 

de Distrito, ellos nos pueden presentar varias propuestas, luego vamos a una reunión con los consejos de 

distrito ampliada.  Aprovechemos pero con los consejos de distritos que hagan reuniones previas, y luego 

las analizamos, y luego hacemos reuniones con los consejos de distrito. 

 

Lo de la encerrona con el Alcalde, quisiera que fuera un éxito, eso nadie lo va a hacer cambiar, nos 

podemos reunir todos los días pero no lo vamos a hacer cambiar, que pasa con los consejos de distritos 

que no lo hacen cumplir, ni siquiera nosotros respetamos lo que hemos publicado, vea lo que pasó con el 

CCDR ni el Sr. Alcalde lo respetó, sabiendo que existe un reglamento, ahorita hay un proceso. 

 

El cuidado que hay que tener es apegarse al código, y a los reglamentos y si existen lo primero es 

apegarnos nosotros.  

 

A cada acuerdo que tomemos que tenemos que ponerle fecha, no es tan fácil ser regidor, los acuerdos son 

de acatamiento, podemos hacer solo lo que la ley nos permita.   

 

ARTÍCULO 2) 

   Síndico Valverde Mesen, se solicita a la administración los contratos que hay, y las 

empresas que lo están haciendo. 

 

También es un tema de una denuncia, de un camino que se hizo, esa denuncia se hizo desde febrero 2018, 

más bien ya se construyó más casas donde hay una quebrada, en un terreno que no es ni de él.   Las 

denuncias deben de cumplirse. 
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No los he invitado a todos a la comunidad, porque he visto en otros lados, que se llegan y no hacen nada 

por la comunidad, no me gusta engañar a la gente.   Cuando me hacen una petición lo que hago es 

mandarlos a hablar con el Alcalde, porque si yo les digo que sí, les estaría mintiendo.  

 

Hay una partida del 2016, que ya está el dinero y no se ha ejecutado, ellos quieren que uno mismo les 

haga las cosas, lo que hay que hacer es enseñarles a las comunidades a trabajar.    

 

 

ARTÍCULO 3)  

      La Presidencia cierra la sesión siendo las once horas con cuarenta y nueve minutos. 

   

 

 

________________________                                                                     __________________________                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                               
Juan A. Alcocer Alcocer                                                                           Liseth Vega López 
Presidente Concejo Municipal                                                        Secretaria Concejo Municipal  
 
 

___________________________________________UL_______________________________________ 


